

Le feu sacré

Dans l'antiquité, les prêtresses devaient entretenir un feu continuellement, ce feu sacré ne devait pas s'éteindre sous peine des plus grands malheurs pour Rome.

Quel lien avec le comité des frontaliers me direz-vous ? autant il était vital de maintenir en vie ce feu sacré dans l'antiquité autant le comité a su rester fidèle aux engagements gravés dans ses statuts en 1977.

Quand on défend une cause, qu'on y croit et qu'on y tient, on est capable de se battre et de tenir le temps qu'il faudra.

Avoir le feu sacré c'est donc effectivement éprouver ces deux sentiments qui peuvent être considérés comme d'autant plus forts et admirables qu'ils sont associés à une activité difficile qui impose un investissement personnel très important, voire des sacrifices.

Avoir le feu sacré implique réflexion et vocation, il implique d'éprouver un enthousiasme, de l'ardeur au travail et parfois de la passion pour une activité qui permet de la continuer malgré ses aspects contraignants.

Avoir le feu sacré c'est notre lutte contre toutes les discriminations envers les travailleurs et les retraités frontaliers qui va de pair avec notre lutte sans relâche contre la destruction de nos conquêtes sociales imposées par l'Union européenne.

Avoir le feu sacré c'est d'être à votre écoute, nous vous entendons les frontaliers actifs, les retraités, les familles qui dressez le bilan de vos inquiétudes, qu'il s'agisse du pouvoir d'achat amputé, de ressentir ce sentiment d'injustice notamment envers le calcul du chômage partiel, de la CSG sur les retraites et de l'allocation de rentrée scolaire servie beaucoup trop tard.

Avoir le feu sacré c'est militer pour des solutions pragmatiques pour mettre fin aux inégalités de traitement.

Avoir le feu sacré depuis 45 années c'est lire dans le rétroviseur la liste de nos grandes conquêtes et revendications obtenues qui sont signalées dans le rapport d'activité du président, Arsène Schmitt, qui est publié intégralement dans ce journal.

Avoir le feu sacré à une époque où la dictature de l'argent est roi, c'est vouloir une société où personne ne se soucierait par exemple du déficit de la Sécurité sociale parce que les soins seraient considérés comme un droit imprescriptible, Utopie que tout cela ? Bien sûr mais, pas tant que ça ! La paix entre les humains est possible, le pire est lui aussi possible. A nous d'agir, pour que tous les humains combattent ensemble leurs ennemis communs : la maladie, l'égoïsme, la faim, la misère, le mépris.

Je cite Albert Jacquard combattant humaniste qui disait :

« Mieux vaut une réussite solidaire qu'une réussite solitaire »

Le comité des frontaliers vous souhaite une excellente année 2023. J'espère qu'elle sera riche en projets et en rencontres. Et comme il n'y a pas que le travail qui compte, nous vous souhaitons également beaucoup de bonheur sur le plan personnel.

Das heilige Feuer

In der Antike mussten die Priesterinnen ständig ein Feuer unterhalten. Dieses heilige Feuer durfte nicht erlöschen, sonst drohte Rom das größte Unheil.

Was hat das mit dem Grenzgänger komitee zu tun, werden Sie fragen ? So lebenswichtig es in der Antike war, dieses heilige Feuer am Leben zu erhalten, so sehr ist das Komitee den Verpflichtungen, die 1977 in seine Satzung eingraviert wurden, treu geblieben.

Wenn man für eine Sache eintritt, an die sie glaubt und die einem am Herzen liegt, ist man in der Lage, zu kämpfen und so lange durchzuhalten, wie es nötig ist.

Das heilige Feuer zu haben, bedeutet also tatsächlich, diese beiden Gefühle zu empfinden, die als umso stärker und bewundernswerter angesehen werden können, je mehr sie mit einer schwierigen Tätigkeit verbunden sind, die einen sehr hohen persönlichen Einsatz und sogar Opfer erfordert.

Das heilige Feuer zu haben, bedeutet Überlegung und Berufung, es bedeutet, Enthusiasmus, Arbeitseifer und manchmal Leidenschaft für eine Tätigkeit zu empfinden, die es einem ermöglicht, sie trotz ihrer einschränkenden Aspekte fortzusetzen.

Das heilige Feuer zu haben, ist unser Kampf gegen alle Diskriminierungen von Grenzgängern und Rentnern, der mit unserem unermüdlichen Kampf gegen die Zerstörung unserer sozialen Errungenschaften, die von der Europäischen Union aufgezwungen werden.

Wir hören Sie, die aktiven Grenzgänger, die Rentner und die Familien, die die Bilanz ihrer Sorgen ziehen, sei es die verminderte Kaufkraft, das Gefühl der Ungerechtigkeit, insbesondere bei der Berechnung des Kurzarbeitergeldes, der CSG auf die Renten und der Schulanfangszulage, die viel zu spät ausgezahlt wird.

Das heilige Feuer zu haben, bedeutet, sich für pragmatische Lösungen einzusetzen, um Ungleichbehandlungen zu beenden.

Seit 45 Jahren das heilige Feuer zu haben bedeutet, im Rückspiegel die Liste unserer großen Errungenschaften und erreichten Forderungen zu lesen, die im Tätigkeitsbericht des Präsidenten, Arsène Schmitt, der in dieser Ausgabe der Zeitung vollständig aufgeführt sind.

In einer Zeit, in der die Diktatur des Geldes herrscht, das heilige Feuer zu haben, bedeutet, eine Gesellschaft anzustreben, in der sich zum Beispiel niemand um das Defizit der Sozialversicherung kümmert, weil die Gesundheitsversorgung als ein unverjährbares Recht angesehen wird. Ist das alles Utopie ? Natürlich, aber nicht so sehr! Frieden unter den Menschen ist möglich, aber auch das Schlimmste ist möglich. Es liegt an uns, zu handeln, damit alle Menschen gemeinsam ihre gemeinsamen Feinde bekämpfen: Krankheit, Egoismus, Hunger, Elend, Verachtung.

Ich zitiere Albert Jacquard, einen humanistischen Kämpfer, der sagte:

"Ein solidarischer Erfolg ist besser als ein einsamer Erfolg".

Das Grenzgänger komitee wünscht Ihnen ein ausgezeichnetes Jahr 2023. Ich hoffe, dass es reich an Projekten und Begegnungen sein wird. Und da nicht nur die Arbeit zählt, wünschen wir Ihnen auch viel Glück auf persönlicher Ebene.

Bernard Hurreau